

# より で 学校便り

#### 喜多方市立山都小学校

平成28年5月27日(金) 文責 校長 菊地

#### 大成功!! がんばった運動会

5月21日(土)絶好の天気に恵まれ、運動会が行われました。応援合戦や山都小オリジナルの団 体種目、全校生による「デカパンリレー」、 鼓笛隊演奏など全26種目が行われました。今年の運動 会のテーマ「くじけずにゴーールめざして一直線」のとおり、子どもたちは一人一人が自分の力を出 しきってがんばりました。今年は例年になく接戦で、勝負は最終種目の紅白リレーまでもつれ込み、 男女のリレーを征した白組が優勝しました。紅組、白組ともに心を一つにして助け合う姿や応援する 姿が見られ、盛り上がりのあるすばらしい運動会になったと思います。競技・演技でのがんばりだけ でなく、応援や係活動での意欲的な姿も立派でした。

当日は、準備や後片付け、係など、朝早くからご協力いただいた保護者の皆様、たいへんお世話に なりました。心より感謝を申し上げます。



山都タイフーン



デカパンリレー



鼓笛隊パレード

### 田植え体験 5年生

5月24日 (火),農業科の学習で耶麻農業高校の協力 のもと、5年生が田植え体験を行いました。初めに、高校 の先生から田植えの仕方について説明を聞き、裸足になっ て田んぼに入りました。裸足で、田んぼに入るのはみんな 初めての体験で、初めはおそるおそるでしたが、そのうち にすっかり慣れ、泥の感触を楽しんでいました。

田植えの様子を見に来ていた教育委員会の先生からは, 山都小の子どもたちは、田植えの手つきがいいと、お褒め の言葉をいただきました。秋には、稲刈り体験を予定して います。



## プールシーズンが始まります。



今年のプールシーズンを前に、5月26日(木)、5、6年 生がプール清掃を行いました。5学年委員長の佐藤拓也さん が、今年も高圧洗浄機でプールの壁の汚れを落としておいて くれたため、作業がとても早く終わりました。ご協力に感謝

6月7日(火)には体育館で「プール開き」が行われ、各学 年の代表が今年のプール学習のめあてを発表することになっ ています。一人一人がそれぞれにめあてを持って,安全にプ ールで活動できるように指導していきたいと思います。